

IVC - Fahrt nach Bad Zwischenahn

Gegen 9:00 Uhr am Sonntag, den 21.06.2015 hatten sich alle Teilnehmer, wie immer pünktlich, zu dieser Fahrt auf dem Wochenmarktplatz eingefunden. Das Wetter schien uns in diesem kühlen und nassen Frühjahr wohlgesonnen.

Leider wurde diese Tagesfahrt nach Bad Zwischenahn mit Programm und anschl. Spargelessen in Loxstedt nicht so angenommen. 30 TN standen am Ende auf der Teilnehmerliste. Nach dem Riesenerfolg im letzten Jahr nach Papenburg mit 65 TN war das eine kleine Enttäuschung.



Der CUXLINER mit dem Busfahrer Herrn Schriever brachte uns an diesem Morgen zum ersten Halt nach Bremerhaven in den Hafen zum „**Schaufenster**“. Auf dem geeigneten Busparkplatz brachte unser Fahrer und mit einigen TN das Frühstückspicknik nach Cuxlinerart rasch auf den Tisch in freier Natur. Diese rustikale Art von Frühstück war mit den gebotenen Brotsorten, den Auflagen, Kaffee usw. einmal etwas „Anderes“ und hat bestimmt „Allen“ gefallen. Es paßte zeitlich gut in diesen noch sonnigen Morgen. Gegen 12:00 Uhr ging die Fahrt weiter zum nächsten Ziel, durch den Wesertunnel und an Oldenburg vorbei, nach Bad Zwischenahn.

Rechtzeitig zum geplanten Zwischenziel erreichten wir die Kurpromenade in Bad Zwischenahn. Eine Schiffsrundfahrt auf dem „**Zwischenahner Meer**“ war nun angesagt. Der Anleger war kurzläufig schnell erreicht. Die Fahrkarten besorgte für uns Herr Schriever, er sagte „Alles ist heute umsonst“, und dann legte das Schiff für den 1,5 stündigen Rundkurs auf dem Meer ab.



Das Stadtpanorama mit seinen Bauten bot vom Wasser einen exklusiven Anblick. Weiter konnte man sich auf der Fahrt an einer naturbelassenen, schönen Uferlandschaft satt sehen. Die Wasservögel begleiteten uns.

Die Zeit verlief sehr schnell und nach zwei Anlegerhaltestellen hatte wir das Festland wieder unter den Füßen. Diese kurzweilige Schifffahrt sollte positiv in Erinnerung bleiben.





Die Bustour hatte in Rostrup bei Bad Zwischenahn einen weiteren Besichtigungspunkt auf dem Plan. Das Gelände der ehemaligen Landesgartenschau von 2002 sollte uns im „**Park der Gärten**“ die Gartenkultur in dieser Jahreszeit näherbringen. Das gesamte Areal bot einen umfassenden Einblick in die gärtnerische Gestaltung und Pflege mit einer Vielfalt von Blumen, von Sträuchern, von Bäumen, von Gemüsegärten, von Wasserpflanzen usw..

Die letzten Jahre hat die Natur zu einer Vervollkommnung der Anlagen beigetragen, alles war harmonisch und sah sehr gepflegt aus. Etwas mehr Zeit für einen Spaziergang war eingeplant und nötig. Kleine Imbißstände und viele Sitzmöglichkeiten luden zum Verweilen ein. Von einem Besichtigungsturm konnte das gesamte, große Gelände in Augenschein genommen werden. Am Ende der 3 stündigen Verweildauer im „Park der Gärten“ lud ein kleiner Gartenshop zum Einkauf ein.

Pünktlich um 17:00 ging unsere Bustour auf den Rückweg durch das schöne Ammerland.

Nach einstündiger Fahrt erreichten wir unsere **Gastwirtschaft „Bathmann“** in Loxstedt bei Bremerhaven. Es hatte angefangen zu regnen, Gott sei Dank, wir waren im Trockenen. Das Spargelessen mit allem Drum und Dran an einem schön gedeckten Tisch erwartete uns. Es mundete wohl den Spargelfreunden, denn der Nachschub von Spargel, Schinken, Kotelets und Räucherlachs ließ kein Zweifel daran.

Doch irgendwann hat auch der Appetit seine Grenzen und dann ist „Schluß“. Noch ein wenig Klönschnack, die Getränke bezahlen, dann ging die IVC-Fahrt nach Bad Zwischenahn dem Ende zu. Um ca. 22:00 Uhr hatte uns Herr Schriefer wieder wohlbehalten nach Cuxhaven zurückgebracht. Danke Herr Schriefer und ein Dankeschön für die IVC-Organisation, d. Thomas Cords, muß gesagt sein.



Berthold Eckhoff